



No hay mucho avance, no se ha podido concretar una negociación que permitiera enviar al Pleno cuatro nombres, Luis Espinosa Cházaro Coordinador de Diputados – PRD

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los Diputados Federales del PRD, en entrevista con Carmen Aristegui, afirmó que “No hay mucho avance, no se ha podido concretar la Junta de Coordinación Política una negociación que permitiera enviar al Pleno cuatro nombres, uno de cada quinteta para integrar el Consejo General del INE, el plazo vence hoy a la media noche y de no haber acuerdo, como bien planteas, tendrá que ir a insacularse en el Pleno de la Cámara de Diputados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKkqKd9F4VczAgo&id=75F18D3264FEE48F%213847&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>